

PATRICIO RIVERA LOGRÓ SU REELECCIÓN EN VICHUQUÉN:

“La gente se dio cuenta que nos hemos entregado al máximo por mejorar la comuna”

VICHUQUÉN. En contacto con diario La Prensa, Patricio Rivera Bravo manifestó su alegría por el gran respaldo que recibió en las urnas (un 60,92%), lo que le permite mantenerse por un segundo periodo como alcalde de la comuna de Vichuquén. A su juicio, el resultado da cuenta que “la gente estima que las cosas se están haciendo bien”. “Más que ganar yo, me parece que quienes hoy (ayer) han ganado, son los habitantes de la comuna de Vichuquén. Hasta ahora hemos logrado cosas importantes que nunca se habían hecho, y en los próximos años vamos a realizar muchas cosas más. Créame que Vichuquén seguirá avanzando, voy a estar dando el máximo de mí, para que la gente pueda tener mejores condiciones de vida”, dijo.

RESULTADO HISTÓRICO Rivera recordó que históricamente hablando, en dicha comuna solamente había ocurrido una reelección, oportunidad donde el vencedor, Román Pavez, lo consiguió con un pequeño margen de ventaja, a diferencia de lo que ocurrió ayer. “Creo que esta-



Feliz se mostró Patricio Rivera, por su continuidad como jefe comunal en Vichuquén.

mos rompiendo la historia, y eso es porque la gente se dio cuenta que nos hemos entregado al máximo por mejorar la comuna. Hemos estado con ellos cuando lo necesitan, en inundaciones, en un incendio, donde sea. Soy un alcalde joven, que tiene todas las ganas para seguir trabajando por la comuna”, acotó.

MÁS PREPARADO

Por último, recaló que con la experiencia que ya ha acumulado como jefe comunal, se encuentra “mucho más prepa-

rado” para seguir ejerciendo el servicio público. “Estamos mejorando en conectividad, los caminos se están mejorando, estamos sumando asfaltos, en diciembre partimos con la J 80. Hay que seguir haciendo inversión pública, tenemos un nuevo Cesfam que se va a empezar a construir también en diciembre. Conectividad, educación y salud son algunas de las claves para Vichuquén y créame que voy a tocar todas las puertas que sean necesarias para seguir consiguiendo más cosas”, cerró.